

## Más de 500 aficionados viajan a Cartagena para apoyar al Eldense

14/08/2023



Los aficionados azulgranas fueron los primeros en entrar al estadio | Nando Verdú.

La parte baja del fondo norte del estadio Cartagonova estuvo conquistada por más de 500 aficionados del CD Eldense que viajaron ayer domingo para animar al conjunto azulgrana en su debut liguero en la temporada 2023/2024. Además, la alegría se desató en el campo [después de que los de Fernando Estévez se llevaran para casa los tres puntos.](#)

El estadio **no fue el único lugar de Cartagena donde las camisetas azulgranas fueron protagonistas pues en las calles cercanas al Cartagonova ya se veían aficionados del Deportivo desde por la mañana**

mostrando su alegría y emoción por ver al Eldense en Segunda División 60 años más tarde.

Conforme se acercaba la hora del partido centenares de aficionados se agolparon a las puertas del estadio, pues entraron antes al campo que los del Cartagena, que llegaron más tarde.



La euforia se desató durante el gol de Juanto Ortuño | Nando Verdú.

Con la salida de los porteros azulgranas, **Vallejo, Zubiaurre y Pina**, los gritos de "Aúpa Deportivo" fueron los protagonistas así como cuando desfiló el resto de la plantilla ya que las bufandas al aire se hicieron notar en el fondo norte de Cartagonova.

Durante el encuentro los aficionados azulgranas también se escucharon, pero la felicidad máxima llegó cuando en el minuto 41 Juanto Ortuño marcó el primer tanto para el CD Eldense esta temporada justo delante de toda la afición, por lo que pudieron celebrar el gol con ellos.

Al terminar el partido los jugadores se acercaron al fondo norte para celebrar la victoria con sus aficionados y juntos levantaron los brazos coreando el famoso "Deportivo, Deportivo, Deportivo".

El presidente de la Peña El Hierro, **Salvador Cambronero**, aseguró a *Valle de Elda* que el partido "ha sido de una alegría inmensa. Estos tres puntos son muy importantes para seguir soñando con subir a

Primera División". Por su parte, uno de los miembros de peña **José Manuel Guardia** explicó que "el Deportivo ha hecho un partido fenomenal, y que siga así durante toda la temporada".

Una de las jugadoras del CD Eldense femenino **Lucía Del Hoyo** señaló que "tenemos un equipo muy bueno con una plantilla con la que sin duda podemos competir en Segunda División". Un aficionado que le acompañaba, **Joaquín López**, añadió el papel de Juanto Ortuño porque "fue el que marcó el gol de la victoria ante el Real Madrid Castilla para subir, y ahora ha empezado la temporada con gol suyo y nueva victoria".



Los aficionados azulgrana estaban en la parte baja del fondo norte | Nando Verdú.

Otro aficionado que lleva siguiendo al CD Eldense durante años, **Javier Moreno**, expresó que "podemos estar muy contentos porque hemos visto un equipo que no parece un recién ascendido. Han estado muy ordenados durante el partido, y sobre todo gran penetración entre nuevos y veteranos. Una sensación muy positiva".



